

LLEVA EL NOMBRE DE CHILE UNA CALLE HABANERA



En sencilla ceremonia celebrada en la mañana de ayer quedó descubierta la placa de bronce que perpetuará el nombre de República de Chile, fijada a una calle de La Habana, por acuerdo del ayuntamiento. Esa a tería hasta ayer se denominó Cárdenas, siendo una de las principales del centro de la ciudad. Esta fotografía recogió el instante en que el alcalde Menocal, a la izquierda leyendo, con el embajador de Chile en Cuba, señor Emilio Edward Bello, presidían la ceremonia correspondiente. Arriba pueden observarse entrelazadas fraternalmente las banderas de Cuba y de Chile, rodeando la placa de bronce. Después que el alcalde Menocal pronunció su discurso, el embajador Edward Bello contestó con hermosas palabras de reconocimiento y gratitud por este homenaje que se rinde a su país. Participaron de dicho acto funcionarios de la administración municipal.

PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA

M. feb 1º/46